

<b>Medio</b>	Esnoticia
<b>Fecha</b>	31/08/2016
<b>Mención</b>	Estudiantes de la U. Alberto Hurtado funaron al rector por expulsiones. Mención a Eduardo Silva, rector de la UAH.



Más de una decena de alumnos ingresó a la oficina de la autoridad académica, en medio de una dura jornada de protestas

Más de una decena de estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado llegó esta tarde a la oficina del rector Eduardo Silva, para increpar a la máxima autoridad de la casa de estudios.

La funa se realizó luego que este miércoles se diera a conocer la expulsión de tres estudiantes y la suspensión de otros 22, como resultado del sumario por los destrozos que dejaron las tomas del semestre pasado.

Luego de la manifestación un piquete de Carabineros ingresó a la universidad generando un complicado enfrentamiento con los estudiantes que estaban en el lugar.

Tras el operativo de las fuerzas policiales, un grupo de estudiantes avanzó hacia el frontis del Ministerio de Educación, donde realizaron una nueva protesta, la que fue reprimida por Carabineros.